



Reformierte Kirchen  
Bern-Jura-Solothurn  
Eglises réformées  
Berne-Jura-Soleure

# Communiqué

---

7. Mai 2013

## Synodalrat wählt neuen Leiter Kommunikationsdienst

**Hans Martin Schaer wird neuer Leiter des Kommunikationsdienstes der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn. Er wird seine Stelle voraussichtlich am 1. September 2013 antreten.**

Der Synodalrat der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn hat Hans Martin Schaer zum neuen Leiter des Kommunikationsdienstes gewählt. Als langjähriger Leiter der Medienstelle der BLS und Zentralsekretär des Schweizerischen Verbandes der Journalistinnen und Journalisten verfügt der 57-Jährige über eine grosse Kommunikations- und Medienefahrung. Anfang der 90er-Jahre war er Präsident der Synode (Kirchenparlament). Schaer tritt die Nachfolge von Thomas Gehrig an, welcher die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn Ende März verlassen hatte.

Sachbearbeiter(in): Daniel Inäbnit, Kirchenschreiber

Seite 1/1